

Medieninformation vom 06. Oktober 2014

Wenns in der Liebe problematisch wird

Die «Paarberatung und Mediation Winterthur und Andelfingen» präsentiert sich neu im Netz: auf www.paarberatung-mediation.ch sind wichtige Infos rund um die Themen Beziehung, Trennung und Scheidung zu finden.

«Die Liebe ist so unproblematisch wie ein Fahrzeug. Problematisch sind nur die Lenker, die Fahrgäste und die Straße.», so sagte schon Franz Kafka – Recht hat er heute noch. Wenn Beziehungen problematisch werden, ist die «Paarberatung und Mediation der Bezirke Winterthur und Andelfingen» die umfassende Fachstelle. Auf der neuen Website www.paarberatung-mediation.ch ist das breit gefächerte Angebot der Fachstelle dargestellt: Paarberatung, Mediation, Rechtsberatung und Elterncoaching stehen Menschen jeden Alters, jeder Nationalität und Glaubenszugehörigkeit zur Verfügung. Menschen, die verheiratet, in Partnerschaft, getrennt oder geschieden sind, können die Unterstützung der Stelle in Anspruch nehmen.

Die Paarberatung und Mediation der Bezirke Winterthur und Andelfingen wird finanziert mit Beiträgen der beiden Landeskirchen, der Stadt Winterthur und des Kantons Zürich. Sie verrechnet für die meisten Leistungen einkommensabhängige Tarife.

Für weitere Informationen:
Claudia Sedioli / Verantwortliche Kommunikation
claudia.sedioli@kath-winterthur.ch / Tel. 052 224 03 85